

PAGINA DEL DIRECTOR

El Cuerpo de Directores de la Revista está satisfecho con el primer número de 1978, confeccionado con el sistema Offset y con muchas páginas a colores. Los colegas¹ lectores tendrán que darnos su opinión, pues en forma escalonada queremos llevar la revista a un mejor plano de modernización.

Sin embargo, los nuevos sistemas de impresión cuestan dinero y el Colegio tendrá que ayudarnos, para mientras con el nuevo formato nos movemos a conseguir nuevos anuncios.- Creemos que la revista puede sostenerse en un 50%, si la Gerencia del colegio agiliza la labor comercial antes apuntada.

A los colegas investigadores y escritores les recordamos que deseamos artículos debidamente ilustrados. La fotografía con un buen pie de grabado, tiene mejor alcance que varias páginas de texto, pues los colegas son todos hombres de mucho trabajo y cuando hojean la revista, quieren una lectura breve, ilustrada y amena. Además, la explicación gráfica es más directa, más clara y no dá lugar a interpretaciones equivocadas.

Lo que arriba apuntamos, está substanciado con la experiencia de otras publicaciones científicas de nuestro campo, que han pasado de los textos tediosos a la exposición gráfica y textos cortos.

La Junta Directiva del Colegio también, dio su visto bueno, a los nuevos cambios y a la sección editorial que incluirá asuntos de interés médico-nacional. Esto es importante, ya que nuestro gremio como ente organizado no vive en una ínsula, sino que es parte del conglomerado, del cual existe.

Finalmente, les recordamos que la sección Tribuna del Médico, no puede publicarse hasta que los colegas decidan "bombardearnos" con sus epístolas.

¡SALUD COMPAÑEROS!